



笠間市立笠間小学校
 学校だより「時習館」
 第13号
 令和5年7月24日(月)

全校児童が体育館に集合！



令和2年2月に新型コロナウイルス感染症が流行して以来、3年ぶりに体育館に全校児童が集合して全校集会が行われました。

体育館への入場や整列に時間がかかるのではないかと心配していましたが、短時間でスムーズにでき、児童代表の発表や校長先生の話も、話し手のほうに目を向け背筋を

伸ばしたよい姿勢で聞くことができました。今後も、感染状況を確認しながら、全校で集まる機会を設けていきます。

夏休み前全校集会 代表児童の発表

3年生になってできるようになったこと 3年 前川さん
 わたしが3年生になってできるようになったことは、3つあります。

1つ目は、てつぼうの前回りです。今年の春、習い事で、ほじょありでできました。それからたくさん練習して、学校のてつぼうでもできるようになりました。今では、さか上がりもほじょありでできます。これからももっとれん習して、むずかしいわざもできるようになりたいです。

2つ目は、3けた×1けたのひっ算です。もともとひっ算が苦手で、1年生のころは、まったくわかりませんでした。しかし、2年生になって、たしひきのひっ算ができるようになり、今ではかけ算のひっ算も、意味をりかいてとけるようになりました。

3つ目は、習字です。さいしょに学校で習字をした時、楽しかったので、習い事もはじめました。さいしょはむずかしくて、小ふでを使うとき手がふるえて、字がほそかったり太かったりしてバランスのわるい字になってしまいました。そこから何度もれん習して、やっと少し上手になりました。学校でも習った事を生かして、がんばりたいです。

夏休みは、家ぞくや友だちと出かけたり遊んだりします。たくさん楽しんだ後は、じきゅう走大会があります。夏休みにれん習をたくさんして、目ひょうのじゅん位になれるようにがんばりたいです。

4年生になっても5年生になっても、わたしは目ひょうに向かってがんばっていきたいです。

学級目標 発表会

19日(水)に1年生の学級目標発表会が行われました。何度も練習をしたので、大きな声ではっきりと発表することができました。

